
CONSEJO LOCAL DE DRAFE DE LA LOCALIDAD SANTA FE ACTA NO 07 DE 2023 
SESION ORDINARIA 

 
 

FECHA 09-13-2023 
HORA: 5:30 

LUGAR: Alcaldía Local de Santa Fe 
VIRTUAL - PRESENCIAL 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 
 

Nombre Cargo Sector / 
Entidad 

Asiste correo 

Sí No 

Erley Flórez Barrios Consejero Escuelas O Clubes 
Deportivos 

x  erleyflorez@gmail.com 

Freddy Giovanny 
Salamanca Ramírez 

Consejero Juntas De Acción 
Comunal 

x  fsalaman16@gmail.com 

Diego Emith Corredor Consejero Sector Educativo  x dicomava@yahoo.com 

Gilda Miryan España 
Rodriguez 

Consejero Persona Mayor x  gimiesro@hotmail.com 

Emelina Pulido 
Urbano 

Consejero Discapacidad x  emelinapulido1954@gmail.com 

Juan David Torres 
Cortes 

Consejero Jóvenes x   

jdavidtcortes@gmail.com 

William Enrique Gil 
Aguillón 

Consejero Colectivos - 
Agrupaciones 
-Esal 

 x williamgil.futbol@gmail.com 

Jerson Alejandro Tisoy Botina Consejero Grupos Étnicos O 
Sociales 

 x jatisoyb@gmail.com 

Catalina Caicedo Delegado Oficina De 
Asuntos 
LocalesIdrd 

x  psycologamscatalina@gmail.co 
m 

Wander Mosquera Mena Delegado Alcaldía Local x  wandermosquera97@gmail.com 

Sergio Soto Galán Delegado Secretaria De 
Cultura,Recreación 
Y Deporte 

x  santafe@scrd.gov.co 

 
INVITADOS 

 

Gustavo Cortes Coordinador de deportes escuelas deportivas 

 

SECRETARIA TÉCNICA: 
 

NOMBRE CARGO ENTIDAD 

Carolina lozano cuesta Oficina de Asuntos Locales 
IDRD 

IDRD 
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CONVOCATORIA: 

Convocatoria realizada por la Secretaría Técnica de acuerdo con los artículos 16 y 17 del 

Reglamento Interno del Consejo de DRAFE de la Localidad de Santa Fe, el día 1 de septiembre 

de 2023, através de correo electrónico, Google calendar y grupo de WhatsApp 

 

ORDEN DEL DÍA: 

Siendo las5:38 PM de hoy 13 de septiembre de 2023, se procede a dar inicio a la septima sesión 

Ordinaria del DRAFE de Santafé, para lo cual la secretaria técnica solicita el aval para proceder a 

dar lectura del orden del día y ponerlo en consideración para su aprobación: 

 

1. Instalación de la sesión. (Saludo de bienvenida en representación del IDRD). 
2. Llamado a lista y verificación del quórum 
3. Aprobación del orden del día. 
4. Elección presidente ad hoc 
5. Socialización decreto 557 del 2018 por el cual se reglamenta Drafe 
6. Elección presidente periodo 2023-2024 
7. Elección de representante al DRAFE Distrital 2023-2024 
8. Varios 

 
DESARROLLO 

 

1. Instalación de la sesión. Se da inicio leyendo la carta de bienvenida de la directora 
para los consejeros. 

 
2. Llamado a lista y verificación del quórum 

Se deja constancia que se encuentran presentes un total de 5 consejeros y 3 delegados por lo 
cual se conforma el quórum suficiente para sesionar 

Erley Flórez manifiesta que estará participando en las sesiones como invitada permanente 
Melanyn Mosquera quien es funcionaria de la alcaldía local 

3.- Se aprueba el orden del día 

4.- Elección presidente ad hoc:Freddy Salamanca se postula como presidente para la sesión de 
día de hoy como nadie más se postuló, queda elegido como presidente adhoc. 

 

5. Socialización del decreto 557: Carolina manifiesta que hizo una presentación pero no hay 
donde proyectarla entonces queda como compromiso enviárselas al correo 

6. Elección presidente periodo 2023-2024 : Toma la vocería Erley Flórez quien dice que el 
sistema es votación directa dice si alguna persona se quiere postular y que recuerden que son 
dos cargos que se eligen anualmente el del presidente del consejo y representante del Drafe 
distrital y explica a grandes rasgos cuales serían sus funciones entre ellas una de las funciones 



del presidente básicamente es un poco llevar la reunión asumir un poco los consensos como el 
diálogo y representar al consejo en los espacios donde sea necesaria esa representación. 

Postulación: Freddy salamanca se postula , Erley Flórez pregunta si alguien más se quiere 

postular, ningún otro Consejero se postuló, por lo cual quedó como presidente del Drafe 

Santafé 2023—2024 

7.- Elección de representante al DRAFE Distrital 2023-2024 

postulación: la señora Hilda Miriam España se postula, Erley Flórez pregunta si alguien 

más se quiere postular, ningún otro Consejero se postuló, por lo cual quedó como 

representante distrital del Drafe Santafé 2023 2024 

8.- Varios 

Informe Gustavo 

 De las escuelas deportivas se tienen aproximadamente 450 participantes 

 En las escuelas se tiene 10 grupos escuelas 

 Hace como tres semanas aproximadamente se está trabajando con natación se 
tienen 60 niños entre niños y niñas de 7 a 17 años 

 El proyecto de la alcaldía trabaja martes miércoles jueves y viernes, martes y 
miércoles trabajan de 3 a 4:30 jueves y viernes de una 1:30 en el crlc 

 Se tiene un profesor y un auxiliar que está a cargo de la escuela 

 En boxeo se tienen 30 niños y entró una dotación como guantes y protectores de 
cabeza y otras cosas más; el profesor está dando clase los lunes miércoles y 
viernes en el horario de una 1:30 a 3:30 , pues se tienen cuatro grupos 

 
Informe Wander 

 Persona mayor: Se tienen 28 grupos de entrenamiento físico adulto mayor 

 El mes pasado se realizó el evento conmemorativo al cual se les entrego 
sudadera a los asistentes 135 de las 956 sudaderas que se mandaron a 
confeccionar 

 A las personas que no asistieron no se les logran entregar la sudadera está con 
el compromiso de entregar los sudaderas que están pendientes 

 Dificultades tema de algunos espacios cuando llueve desafortunadamente no 
cuentan con un salón comunal o un lugar donde se puedan refugiar de las 
inclemencias climáticas 

 Se está concretando el tema de los grupos para ir a hacer es el uso de la piscina 
hay unos grupos que les gusta hay otros que dicen no entonces se opta por 
preguntar con las profes si no les gusta programa aunque también está en 
función de otros espacios como gimnasio juegos y demás 

 Erley pregunta si para los adultos de persona mayor hay alguna implementación 
programada dentro del dentro del contrato de suministro de las escuelas, wander 
responde que él solicitó unos implementos y espera que lleguen y si llega se 
entrega. 

 También manifiesta que preguntan mucho el tema de las salidas pedagógicas a 
clima cálido y si salen para mediados de noviembre. 



 Doña Hilda pregunta cuánto sudaderas llegaron y él contesta que 956 sudaderas 
el último registro que se tiene en los grupos están llegando a los 1000 
participantes, pero hay que hacer depuración. 

 
Doña Hilda manifiesta que falta humanización y respeto de parte de los talleristas que 

ellos infantilizan a las personas de la tercera edad, dice que es importante hacer ejercicio 

porque si no se hace en adulto mayor pueden tener problemas demenciales. 

Catalina manifiesta que es importante empezar a formular a partir de esta instancia y las 

comunidades que representamos a lo cual doña Hilda dice que ella se puede reunir con 

los líderes para saber que quieren las comunidades de las personas mayores y como lo 

quieren. 

Finalmente, el presidente solicita que se fije fecha para la próxima reunión a lo cual todos 

deciden que va a ser el 27 de septiembre a las 5:30 en la alcaldía local 

Siendo las 7:25 se da por finalizada la sesión 
 
 
 
 
 

 
 

PRESIDENTE SECRETARÍA TÉCNICA 

FREDDY GIOVANNY 
SALAMANCA RAMÍREZ 

CAROLINA LOZANO CUESTA 

 


